

Accueil de jour de l'EHPAD Sainte-Marie

L'accueil de jour consiste à recevoir, pour une ou plusieurs journées par semaine, au sein de locaux identifiés, des personnes de plus de 60 ans, vivant à domicile, souffrant de la maladie d'Alzheimer ou de troubles apparentés.

Il s'inscrit pleinement dans une politique de soutien à domicile.



C'est un lieu où des professionnels formés proposent des activités durant la journée



EHPAD Sainte-Marie
Accueil de jour "Coeur de Marie"

Rue Haute
57630 Vic-sur-Seille

Téléphone : 03-87-01-12-30
Messagerie : service.qualite.vic@gmail.com

ACCUEIL DE JOUR « Cœur de Marie »

Vic-sur-Seille



*Un lieu de vie, de
convivialité, de
soutien pour les
personnes âgées
vivant à domicile*

Les activités

Les activités proposées par des professionnels formés, sont individuelles ou collectives, réparties autour de 4 thématiques :

- ◆ Les activités motrices pour un maintien ou une réhabilitation des capacités fonctionnelles restantes (ergothérapie, cuisine , vaisselle, mise en place du couvert, jardinage, atelier peinture, dessin, tricot...);
- ◆ Les activités cognitives pour un maintien ou une réhabilitation des fonctions cognitives restantes (ateliers mémoire, atelier lecture, jeux de société...);
- ◆ Les activités sensorielles et créatives pour une mobilisation des fonctions sensorielles : soins esthétiques, musicothérapie, peinture, chant, jeux des senteurs...;
- ◆ Les activités sociales pour un maintien du lien social : repas, sortie dans le village, participation aux animations de l'EHPAD Sainte Marie...



Les objectifs

Pour la personne accompagnée :

- ◆ Permettre une poursuite de la vie à domicile dans les meilleures conditions possibles ;
- ◆ De préserver ou renouer des contacts sociaux ;
- ◆ D'entretenir ses capacités et de préserver l'autonomie le plus longtemps possible, par des activités et des ateliers thérapeutiques proposés par les professionnels de l'établissement ;
- ◆ Offrir une étape à mi-chemin entre le « chez soi » et la vie en institution, permettant un temps d'adaptation à la collectivité.

Les objectifs

Pour l'aidant naturel :

- ◆ Permettre aux aidants de « souffler » pendant le temps d'accueil et d'être ensuite plus disponible pour la prise en charge à domicile dans de bonnes conditions ;
- ◆ De pouvoir échanger avec les professionnels de l'accueil de jour, de ne pas rester seuls avec des questions et de partager des inquiétudes ;
- ◆ De pouvoir échanger avec d'autres familles vivant la même situation.

